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У выпускницы Ташкентского
училища № 10, швеи фабрики
«Молодость» Нафисы Гарипо-
вой (на снимке) хорошее на.
строение: все ей удается, все

получается: освоила несколько

смежных операций, в коллек-

тиве уважают. Как говорится,

была бы работа, будут и пара-

В ПРЕЗИДИУМЕ
ГОРСОВЕТА

Орган Сланцевского горкома Коммунистической ■ а р т я в

СоветскогоСоюзаигородского Совета народных де путатов

Там» аздаетая

а фсвраая 1044
№ 230 (10394) \ Суббота, 1 декабря 1990 г. Цена 3 коп.

ботки хорошие. Найти рабочим
работу — сегодня это самая
трудная задача администрации

фабрики.
— Будем шить что угодно,

лишь бы не ушли с фабрики,
— сказала заместитель дирек-

тора по коммерческим вопро-
сам Н. М. Лютько, — утепли-
теля нет, снимаем с производ-

ства куртки, заготовки склады-
ваем в угол до лучших времен,
но наступят ли они? Постав-

щики отказываются от ранее
заключенных договоров. Фонды
на ткань и ватин выбраны.

Все поездки в Таллинн, Ри-
гу, письма, просьбы результа.
та не дали. Наступил декабрь,
последний месяц года, и, по-
жалуй, самый трудный для
коллектива, но нет никаких га-
рантий, что положение улуч-
шится в следующем году.

Фото Ю. Терентьева.

В очередное заседание 28
ноября президиум горсовета

народных депутатов обсу-
дил вопрос о состоянии го-

рячего питания в школах,

ПТУ, техникуме, который
подготовила постоянная ко-

миссия по торговле и быто-
вому обслуживанию (пред-
седатель Т. М. Васюкова).
Обсуждение шло с участием
зав. гороно Н. Н. Цухловой,
директора комбината обще-
ственного питания Г. И.
Факторовича, председателя
райпо В. М. Матвеева, пред-

ставителей шефствующих
организаций завода «Слан-
цы» и СМУ треста «Севзап-
металлургмонтаж» В. Ф.
Михайлова и И. И. Голенко,
так как речь шла и о строи-

тельстве пристроек для сто-

ловых в школах № 2 и

№ 4. Однозначно прозвуча-

ло, несмотря на некоторые

предложения об упрощении

питания школьников, что

горячее питание необходи-
мо, особенно в младших
классах, и его надо всячески

улучшать качественно. От-
мечены контакт и взаимопо-

нимание в этих вопросах

между руководством и работ-
никами общественного пита-

ния. Но здесь встают про-

блемы в связи с новыми

экономическими формами
хозяйствования. Названа
объективная необходимость
дотации комбинату на покры-

тие расходов по организа-
ции питания школьников в

размере 68 тысяч рублей.
В адрес райпо поставлены

вопросы по обеспечению пи-

танием учеников в сельских
школах. Особенно остра

проблема в Выскатке. В. М.
Матвееву рекомендовано, и

это записано в один из

пунктов решения президиу-

ма, наладить постоянное и

полное обеспечение разнооб-
разием необходимых про-

дуктов для питания школь-

ников.

Президиум обсудил ход
выполнения своего решения

от 28 августа по выполне-
нию наказов избирателей,

проживающих в домах це-

ментного завода (подробный
материал об этом был в га-

зете). Вновь был приглашен

заместитель директора це-

ментного завода по быту
Н. С. Панарин. Отдельные
пункты того решения выпол-

нены, некоторые в стадии

выполнения (благоустройст-
во дворов, электроосвеще-
ние их), больным местом

остается обеспечение теплом

домов. Но оно во многом

зависит в целом от город-
ской проблемы — неустой-
чивой работы котельной за-
вода резиновых изделий, ко-
торым вплотную занимается
городское руководство и со-

ответствующие службы. Од-
нако к руководству цемент-
ного завода и ЖКО у жите-
лей их домов по-прежнему

много, нареканий, даже на

невнимательное отношение к
нуждам и просьбам прожи-

вающих.

Президиум обсудил ряд

других вопросов. В частно-

сти, решено рекомендовать
очередной сессии горсовета

утвердить начальником ОВД
подполковника А. А. Серо-
ва. Президиум принял ре-

шение ходатайствовать о

награждении медалью «Ма-
теринская слава» 2 степени

Надежды Сергеевны Мураш-
киной — матери 8 детей,
Надежда Сергеевна работает
мастером машинного доения

коров, живет в Выскатке.
Это хорошая семья и хоро-

шо в ней живется детиш-

кам, трое из которых совер-
шеннолетние, а пять — уче-

ники школы и совсем еще

малыши.

Председатель горсовета
Я. Я. Богданов проинфор-
мировал президиум о ре-
зультатах поездки депута-

ции от трех Советов Ле-
. нинградской области и трех

Советов Эстонской Респуб-
лики в Москву к Председа-
телю Верховного Совета
РСФСР Б. Н. Ельцину.

О. СВЕТЛОВА.

В каком бы сельском
коллективе сегодня ни
появился, о чем бы ни
заговорил с людьми, так
или иначе разговор по-
вернется к вопросам, об-
сужденным на. внеочеред-
ном, чрезвычайном,
съезде народных депута-
тов РСФСР. По-разному
воспринимают они ход
этого форума, по.разно-
му- относятся к проблеме
частной собственности и
возможности иметь право
на выкуп земли. Но поч-
ти все сходятся в одном:
рано еще распускать сов-
хозы. Прежде, чем это
делать, надо создать ус-
ловия на селе для раз-
вития свободного пред-
принимательства, надо
окружить будущего фер-
мера или просто вла-
дельца крестьянского хо-
зяйства всеобщим внима-
нием, создать сервисную
систему. Как это, ска-
жем, во Франции, о чем
можно было недавно про-
честь в нашей газете
«Знамя труда». А пока?
А пока они — за коллек-
тивный труд. Так пока
легче.

Именно об этом гово-
рили и животноводы фер-
мы Монастырек совхоза
«Родина».

— Я думаю, что ра-
деет за то, чтобы распу-
стить совхозы и .распре-
делить землю по едокам,
только тот, у кого есть
связи, кто знает, где

можно взять технику,
стройматериалы и все
остальное. Да, наконец,
у кого просто есть силы.
А скажите, кто из нас,
доярок, отдавших свои
лччшие годы обществен-
ному производству, мо-
жет рискнуть на подоб-

ти. по . четыре тысячи ки-
лограммов молока на-
доим от каждой коровы,
— рассказала опытная
доярка, ветеран фермы и
постоянный лидер сорев-
нования внутри фермы
Л. Ф. Цветкова.

— Теперь мы и за де-

П рис л у шаемся

к их голосу
ное? Да никто. Всех нас
очень устраивает работа
на коллективной Ферме,
тем более, что админист-
рация нашего совхоза де-

лает немало, чтобы нам
легче жилось, а работа-
лось производительнее.

Только ей-то не всегда
помогают государство и

власти. Сколько билась
наша дирекция, чтобы
построили котельную и

еше один дом в Мона-
стырьке1 И все-таки до-
билась. И котельную по-

строили, и двадцатпчеты-

рехквартирный жилой
дом, где есть все удобст-
ва. И сразу потянулись к

нам люди. А благодаря
их притоку и у нас, на-

конец, внедрили двух-
сменку. Это очень удоб-
но — больше времени

стало свободного, менее
утомительным стал труд.
Результаты его стали вы-
ше. В этом „ году мы поч-

тишек своих спокойны. В
одной из квартир нового
дома обустроен детсад,
— дополняет Лидию Фи-
липповну доярка Л. А.
Часовских.

С их мнением согла-
шается и В. Т. Никитина.

И все-таки не очень
верится, что любая из

них не хотела бы свобод-
но, без понуканий, тру-
диться на своем кусочке
земли, на своей личной
ферме.

— А у нас и так у
каждого и свой земель-

ный надел есть, и своя

ферма, с которых мы не

только себя кормим, но и

государству еще помо-

гаем. Мое твердое убеж-
дение, что пока в корне
ничего ломать не надо.
Не надо дать растащить

совхоз по единоличникам.

Ьот тогда уж точно го-

лода не миновать. .Это
совсем не значит, что я

отстала от жизни, не ин-
тересуюсь жизнью зару-
бежных фермеров. При-
знаюсь, и сама бы, будь
помоложе, не прочь об-
устроить фермерское хо-
зяйство. И, может, и
смогла бы, хотя в нашей
стране это так сложно.
Ну, а как быть другим
моим односельчанам?
Большинству из них не
выдюжить. Так что снова
не с того конца мы начи-

наем. Давайте создадим
на селе крепкую матери-
ально-техническую базу,
обеспечим крестьянина
всем, что необходимо
ему для плодотворной
работы, научимся береж-
но относиться к плодам
его труда (а то сколько

уже произведенной про-
дукции пропадает), а уж
как ему называться —

рабочим, фермером, про-

сто крестьянином, пред-

принимателем или еще

как, он сам решит, —

высказала свое мнение и
В. Ф. Иванова, которая

на протяжении многих

лет возглавляет здесь и
земледельческое, и жи-

вотноводческое производ-

ство. Она — начальник
Монастырекского произ-

водственного участка.

Так, может быть, преж-
де, чем и в нашем районе
в очередной раз в корне

переустраивать деревню,

стоит пшюлушаться к го-

лосу этих умудренных

опытом и жизнью людей?
А. БЕДОВА.

С БЛОКНОТОМ ПО ГОРОДУ

В ШКОЛЬНОЙ
СТОЛОВОЙ

Проверка качества питания детей
была проведена на прошлой неделе
в столовой школы № 3. В ней участ-
вовали заместитель директора ком-
бината общественного питания В. С.
Бухтеева и лаборанты комбината.
Все блюда, приготовленные в этот
день согласно меню, получили оцен-
ки «хорошо» и «отлично». Особен-
но удались котлеты.

Кроме того, в этот же день всем

ребятам, обедавшим в столовой, бы-
ло предложено написать свои отзывы

о качестве питания. Они, в основном,
тоже положительные.

Заведующая столовой школы № 3
Н. П. Пушкина уже много лет рабо-
тает на этом месте и известна как
хороший специалист. Ее волнует и

то, что «охват питанием» в школе
недостаточно высок, за что школа

получает критические замечания.
—- В начале учебного года, дейст-

вительно, у нас организованно пита-

лось не так много детей, — говорит
Н. П. Пушкина. — Думаю, это было
связано прежде всего с выездами на

сельскохозяйственные работы. В ок-

тябре это число превышало 400 че-

ловек, сейчас питаются организован-

но 580 детей. Кроме того, каждый
день мы продаем добавочные пор-

ции. Радует, что среди тех, кто пи-

тается в столовой постоянно, растет

число старшеклассников. Никогда не

встречают в столовой отказа учителя.
Конечно, возрастает и нагрузка на

небольшой коллектив работников
столовой, но для нас главное — на-

кормить всех вкусно и сытно.

3. ФЕДОРОВА.
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Без преобразований
кредитно - финансовой
системы реформы, как
российские, так и союз,
ные, обречены на провал.
Когда перестанут действо-
вать административные
рычаги управления, соз-
дание банков позволит
заменить их на более эф.
фективные экономические
рычаги. Какие изменения
произошли в жизни слан,
цевского банка? Слово
Надежде Васильевне ИГ-
РУНОВОИ.

— Дело в том, что 3 ок-

тября Ленпромстройбанк, а

состав которого входило

сланцевское отделение, заре,

гистрирован в Российском
Госбанке, как акционерный
коммерческий банк. И те-

перь мы являемся филиалом
Ленинградского коммерчес-

кого Промстройбанка. Из-
менилась сама суть банка.
Изменилась форма собствен-
ности. Собственность ком-

мерческая, акционерная, а

не государственная.

— В центральной печати
промелькнули сообщения о

«войне» между Промстрой.
банком СССР и Госбанком
России. Работники Госбан-
ка России захватывают фи-
лиалы Промстройбанка и пы-
таются преобразовать их в '
сеть коммерческих банков.
Не является ли это частью
описываемых событий?

— В настоящее время об-
разование коммерческого
банка в Ленинграде согла-

совано с Промстройбанком
СССР.

— Представлялись ли но.
вому банку какие-либо бес-
процентные ссуды или иные
средства, чтобы он мог
встать на ноги, сформиро-
вать уставной фонд?

— Уставной -фонд банка
определен в 150 миллионов

рублей. Формировался он из
различных источников. Рас-
пределяется на 600 акций
достоинством в 250 тысяч

рублей каждая. Фонд уже
полностью собран. Банк
может начинать свою работу.
Кредитование будет осущест-

вляться с соблюдением про-
центной политики, в зависи-
мости от сроков пользования
кредитами. Процентные став-

ки могут достигать 10 — 12
процентов, в некоторых слу-

чаях 20 процентов. А за

просроченные ' платежи и

ссуды, выданные с риском,
банк может запросить до

25 процентов.

Чтобы уменьшить риск,

вводится страхование плате-
жей. Министерством финан-

■ сов СССР совместно с орга-

нами Госстраха СССР раз-
работано специальное поло-
жение. Оно принято п Рос-
сийским Госбанком. Мы
руководствуемся им для
страхования своих кредитов.
Кроме того, для ссуд, сопря-

женных с риском, для по-

гашения убытков, расшире-
ния деятельности банка ус-
танавливается резервный
фонд. В этот фонд произво-

дятся отчисления до 20 про-
центов от балансовой прибы-
ли за истекший год, и он бу-
дет достигать четверти раз-

мера уставного фонда.
— Ваши отношения с Ле-

нинградским коммерческим
банком предусматривают не-
посредственную подчинен-
ность?

— Да. Хотела бы еще от-

метить, что все отношения с
клиентами мы строим те-
перь в региональном направ-

лении: Ленинград и Ленин-
градская область. Промыш-
ленность, строительство в

этом регионе будут обслужи-
ваться нашим банком, его

филиалами.
Какие предусматри-

ваются изменения в струк-
турах банка в связи с при-
обретением нового качества?

— Сегодня трудно ска-
зать, как это будет- выгля-
деть, но, судя по тому, что

в Ленинграде вместо бывших
управлений, отделов, комп-

лексов, создаются новые ре-

гиональные отделы, создают-

ся новые должности, как, на-

пример, директора по эконо-

мическим вопросам и ком-

мерции, которому подчине-

ны: отделы анализа, экспер-
тизы, отдел региональных
программ, в Сланцах тоже

произойдут значительные из-
менения, возможно появятся

новые образования.
— В отличие от того, как

Вы раньше выделяли кре-
диты, под что Вы будете вы-
делять их теперь?

же, раньше долгосрочные
кредиты выдавались, как

правило, на строительство,

на реконструкцию, расши-
рение производства. Теперь,
если кредит будет окупаться

в течение года, его можно

считать краткосрочным, и в

зависимости от этого уста-

навливать кредитную ставку.
— Будете ли вы зани-

маться анализом состояния
дел предприятий, которые
попросят у вас кредит?

— Обязательно. Если
раньше предприятия и орга-

ПЕРВЫЙ шаг
К РЫНКУ

СДЕЛАН
— Этот вопрос нужный,

правильный. Действительно,
здесь много изменений. Ес-
ли раньше мы выделяли
кредиты по установленным

вышестоящими инстанциями
лимитам кредитования (до-
пустим, нам выделялось 13
миллионов на кредиты и в

пределах этой суммы рабо-
тали), то сейчас будем вы-
давать кредиты только в

пределах собственных ресур-
сов. Ресурсообеспечение —

основная наша задача. Мы
должны привлекать средст-

ва предприятий. Платить им.
Но это обойдется несколько

дешевле, чем если бы мы
покупали кредиты у государ-

ственного банка. Государст-
венный банк тр'ебует за пре-
доставление кредитов 15
процентов. Нам выгодно за-

действовать «свои» местные

средства, за использование

которых предложим 8 — 10
процентов годовых.

В дальнейшем сможем
обслуживать и отдельных

граждан, привлекая их день-
ги наравне со сберегатель-
ным банком. Пока эта ра-

бота проводится слабо. Да и
возможностей нет. Необхо-
димо приобрести специаль-

ное оборудование.

На сегодняшний День при-
влечено более миллиона

рублей. Это очень мало.
Раньше фонды достигали,
как уже говорилось, 13 мил-

лионов рублей.

— То есть, предприятия
могут вложит ь в банк свои

средства и получать процен-
ты?

— Да. Они, правда, очень
осторожно подошли к этому.

Немало денег дали совхозы.

Но опять же заключили до-

говора только на 3 — 6 ме-

сяцев, и ничего не выгада-
ют, получив по 2 процента.

— Хотят попробовать?

— Если бы они помести-
ли деньги на год, два, ко-
нечно, получили бы большую
прибыль. Это взаимовыгод-

но. Ведь мы тоже заинтере-
сованы в том, чтобы делать

капитал.

— Насколько выгодны ва-
ши условия клиентам?

— Со 100 тысяч рублей
за год можно получить

до 9 тысяч чистого дохода.
Изменились критерии крат-

косрочного и долгосрочного
кредитования. Раньше было
четко разграничено, что

краткосрочные кредиты вы-
даются только в оборотные
средства: на покупку сырья,
материалов, расчеты и т. д.
Теперь же, в зависимости от

сроков накопления ценнос-
тей. мы можем считать кре-
дит долгосрочным. Опять

низации давали нам ооъем-
ные показатели: сколько

выпущено валовой продук-
ции, каков ассортимент и

т. д., то теперь нас интере-
сует кредитоспособность. В
зависимости от кредитоспо-
собности и будут выплачи-

ваться средства. Если мы от-
несем предприятие к перво-
му или второму, классу по
кредитоспособности...

— Наверное, необходимо
пояснить, что такое первый,
второй классы?

— К первому и второму
классам относятся пред-
приятия и организации, фи-
нансовое положение которых

достаточно устойчиво и не

вызывает сомнений. Они
способны производить вы-

платы по процентам креди-
тов, у них более 50 процен-
тов собственных средств в

обороте наравне с кредит-
ными. Проще говоря, пред-
приятие прибыльное, не име-

ет сверхнормативных запа-
сов, быстро рассчитывается
с долгами. Мы будем об-
служивать такие предприя-
тия на льготных условиях.

Будем кредитовать все, что
они закупают, и выручку,
которая поступит, направ-

лять на погашение ссуд. Ес-
ли они все-таки будут зато-
вариваться, приобретать цен-
ностей на сумму свыше той,
что мы определили в ре-
зультате анализа кредито-
способности этого предприя-

тия, тогда будем открывать

простые ссудные счета. И
там уже предоставление
средств будет осуществлять-

ся по мере возможностей
банка, при наличии сво-
бодных ресурсов. Но за это
потребуем, естественно, бо-
лее "высокую процентную

ставку.

Если предприятие отнесе-

но к третьему классу, то
есть оно менее надежно, фи-
нансовое положение его ме-
нее устойчиво, то будем
предоставлять ему кредиты
только по простым, ссудным
счетам. И, как правило, на
конкретные мероприятия.

— А если предприятие се-
годня не прибыльное, но к
вам пришли с программой,
которая способна сделать его
через некоторое время до-
ходным? Как быт ь здесь?

—- Мы можем выделить
средства такому предприя-
тию, предварительно прове-

рив все расчеты. Представи-
тели предприятия должны
будут представить все необ-
ходимые документы, а ин-
женерный состав у нас до-
статочно сильный. Специа-
листы просчитают все с точ-

ки зрения затрат, с точки
зрения, будущей выгоды, и,
сопоставив полученные дан-

ные, дадут свое заключе-

ние. Банк способен заклю-

чить договор с предприяти-

ем, вложить деньги и полу-

чить помимо всего прочего и

свою определенную долю

прибыли с этой сделки. Сде-
лаем доброе дело не только

для предприятия, но и для

себя.

— На территории Сланцев
и Сланцевского района в

скором времени появятся
совместные предприятия.
Готовы ли вы их обслужи-
вать, проводить валютные
операции?

— Пока мы таких опера-

ций не проводили, потому

что в системе Промстрой-
банка не было валютных

операций. Сейчас вопрос ре-

шается по-другому. Пред-
приятия, которые имеют ва-

лютные счета, например,

СПЗ «Сланцы», дали согла-

сие на обслуживание в Ле-
нинградском коммерческом

банке. Открывается отдел
валютных операций. Мы по-

шлем туда на учебу своего
работника, он обучится этим

операциям, и обслуживание
клиентов будет осуществ-
ляться на месте.

— Будет ли ваш филиал
продавать акции?

— Нет, права нам такого
не предоставлено. Работа в

этом направлении ведется. Я
знаю, что в Жилсоцбанке
уже вылущены акции досто-

инством в 1000 рублей и

меньше. В нашей системе

таких акций пока нет.

— Хотелось бы попутно
задать вопрос: вы вошли в

комиссию по разгосударст-
влению госсобственности в
Сланцевском районе. Каков
должен быть, на Ваш
взгляд, механизм разгосу-

дарствления, как Вы его се-
бе представляете? Безвоз-
мездная ли это будет пере-
дача или распродажа иму-
щества?

Считаю, что нужно

распродавать. Какие будут
указания на этот счет, ска-
зать трудно.

— Вы думаете, что свышё
будет представлен единый
для всех механизм разгосу-
дарствления и нам разраба-
тывать какие-то положения,
документы на этот счет не

нужно?,

— Необходимо руковод-

ствоваться едиными принци-
пами. Конечно, надо смот-

реть, как давно работает
предприятие, которое подле-
жит приватизации, какова
его балансовая стоимость.

Может, полностью износи-

лось?

— Но здесь есть одно
«но». Получается, что мы
будем оценивать предприя-
тие по стоимости его основ-
ных фондов (станки, обору-
дование, здания и т. п.). Од-
нако вполне возможна ситу-
ация, когда фабрика, завод
до сегодняшнего дня при-
быльные, имеющие совре-
менное оборудование, при
появлении конкуренции «вы-
летят в трубу». Стоимость
их будет копеечная, и наобо-
рот. Критерий определения
стоимости по основным фон-
дам неудачен.

— Надо смотреть в комп-

лексе.

— Из нашего разговора
можно сделать вывод, что
первый шаг к рынку сде-
лан, работа по созданию
коммерческих банков в Рос-
сии проведена.

— Проведена она более
интенсивно, чем в Союзе.

— И отправной точкой в
работе являются документы
России, а не Союза?

— Мы руководствуемся

документами Российского
банка.

Интервью взял

Д. ПОНОМАРЕВ.

После
перерегистрации

27 ноября состоялось оче.

редное заседание бюро го-
родского комитета ВЛКСМ.
Главным был вопрос об ито-

гах перерегистрации в комсо-
мольских организациях, ко-

торая по решению послед-
него пленума должна была
пройти до 1 ноября. Однако
до 20 ноября перерегистра-

ция прошла лишь в не-

скольких организациях: за-
водов резиновых изделий,
цементного, управления тре-
ста «Севзапметаллургмон-

таж», техникума, школы

№ 1 и некоторых других.

На заводе резиновых из-
делий из 245 комсомольцев,
состоящих на учете, оста-
лось 54 человека. После
проведения перерегистрации
состоялось отчетно-выбор-
ное собрание, которое при-
няло рёшение оставить

прежнего секретаря — О. Де.
минову. Аналогичным об-
разом прошла перерегистра-
ция* на цементном заводе.
Из состава, комсомольской
организации 90 человек
осталось 17. Секретарем
избран Я. Смирнов. В го-

родском торге до перереги-
страции состояло на учете

120 человек, осталось 62.
Прошло отчетно-выборное
собрание, на котором комсо-
мольцы заслушали отчет
секретаря комитета за от-

четный период, наметили

план работы на следующий
год. В результате выборов
секретарем осталась Н. За-
дорожная.

В Северо-Западном уп- А
равлении треста «Севзап- ■‘Г’
металлургмонтаж» из 13
членов комсомольской орга-
низации после перерегист-

рации не осталось на учете

ни одного. Из состава

школьных организаций пе-
ререгистрация прошла лишь

в одной школе и индустри-

альном техникуме. Из 47
комсомольцев школы № 1
осталось 13 человек, из

состава комсомольской ор-
ганизации техникума, со-

ставлявшей 160 человек,
осталось на учете 49 комсо-

мольцев.

Бюро постановило расфор-
мировать комсомольскую

организацию треста «Сев-
запметаллургмонтаж» по

итогам прошедшей перере-

гистрации. Также решено

расформировать еще не-

сколько малочисленных ор-

ганизаций. В их числе —

организация хлебокомбина-
та, на учете в которой со-
стояло 4 человека. Фактиче-
ски организация не сущест-

вует, не действует, член-
ские взносы не уплачены с

мая 1990 года. Такая же

ситуация и в организациях

лесокомбината (на учете 3
человека, взносы не посту-
пают с апреля), торфопред-
приятия «Дубоемских мох»

(5 человек, взносы не посту-

пают с мая), майоликового
производства (3 человека,

взносы не поступают с ап-
реля), станции «Сланцы»
(11 человек, взносы не по-
ступают с марта). В органи-
зации эти неоднократно об-
ращались, но никаких сдви-

гов не было. Таким образом,
эти организации прекратили

свое существование, тем не

менее, за ними сохраняется
право в двухмесячный срок

подать апелляцию в выше-

стоящие комсомольские ор-

ганы.

Работа по перерегистра-

ции не закончена, пока оста-
ются неизвестными мнения
таких больших первичных

организаций, как сланцепе-

рерабатывающий завод
«Сланцы», объединение
«Ленинградсланец».

А. ЗИНОВЬЕВ.
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ВСТРЕЧА
В один из выходных

дней октября к Дому
пионеров и школьников
подъехал большой «Ика-
рус». Тридцать ребят по-
искового клуба кировско-
го Дома пионеров вместе
со своими руководителя-
ми приехали в наш город,
чтобы посетить могилу
поэта и героя Отечествен-
ной войны Георгия Кузь-
мича Суворова.

Несколько лет поиско-
вая группа клуба вела
переписку с родными и
друзьями поэта - фронто-
вика, открывая все но-
вые и новые страницы
памяти его жизни. И вот
настал день, когда ребята
все вместе совершили по-
ездку в город, где захо-
ронен Г. К. Суворов, по-
гибший в бою при форси-
ровании реки Наровы в
1944 году. У памятника
сфотографировались и

возложили цветы на его
могилу.

Вместе с поисковым
клубом в гости к нам

приехала и делегация ме-
тодистов и работников
Дома пионеров города
Кировска. В теплой дру.

жеской беседе за самова-
ром методисты обменя-
лись опытом работы. Рас-
сказали о новых формах
подхода к решению мно-
гих трудностей в сегод-

няшних делах пионерии.

Руководители кружков и

клубов поделились свои-
ми планами, задумками,

сценариями. За разгово-

рами очень быстро проле-
тело время.

Мы расстались друзь.
ями, пообещав в даль-

нейшем поддерживать по-
стоянные связи.

Ю. ГОЛУБЕВ,
руководитель фото-
студии ДПШ.

Возвращаясь

н напечатанному

ОЧЕНЬ
ОБИДНО

Прочитала статью «Не по.

людски». Как .мне было обидно,
я столько сделала для тети.

Не буду рассказывать про все,

но знают многие, сколько я хо-

дила к ней и в больницу, и так.

И мыла, и убирала. Мне не

стыдно написать, что я не Пет-
рова, а М. П. Гусева. Нотариус
утверждает, что оскорбили ее.

Я ей плохою слова не сказала.

Она встретила нас на улице,

накричала, вроде я ограбила
квартиру. Я была не одна, со

мной были сестра Вера и зна-

комая женщина. К юристу мы

ходили, но не на Белову жало-

ваться, а узнать, имеют ли пра-

во родственники на вещи, ведь

у тети много родственников:

сестры двоюродные, племянни-

ки ее и мужа, и родной брат
мужа. Они приехали все на

похороны и всю ночь ходили
по Сланцам, не могли ко мне

попасть — автобусы не ходи-
ли, а квартира была опечата-
на.

Как хоронить, так посчитали
меня родственницей. А потом
грязыо меня облили, обвинили,
что я квартиру ограбила. Я ни
одной тряпки не взяла, думала
что-нибудь на намять оставить,

но не взяла ничего. А мы ее по-

хоронили к мужу и к сыну, а

это просто так не делается.

Как могла С. Шишкина так
написать, не зная людей и фак-
тов!

М. ГУСЕВА,
жительница города.

Р И РОДА И мы   

12 ноября 1990 года в северных границах Чудского озе-

ра и устья реки Нарва, где размещается дачный поселок

товарищества садоводов «Здоровье», работала с плановой
проверкой комиссия Псковского областного комитета по
охране природы, возглавляемая начальником отдела водных

ресурсов и рыбных запасов згой организации Георгием Ва-
сильевичем Голудниковым. В работе комиссии приняли

участие председатель Гдовского районного комитета по

охране природы Юрий Александрович Копункин, врач сан-

эпидемстанции района Александр Иванович Корольков,

представители Добручинского сельского Совета, ^совхоза

«Добручинский» — хозяева этой территории.

Свое посещение неблагополучного в природоохранном

отношении района комиссия приурочила к предстоящему

заседанию коллегии Псковского областного комитета по ох-

ране природы, где намечается заслушать ряд ответственных

должностных лиц Гдовского района.

шнмоа

зяевами земли производится

там забор песка для строи-
тельных целей. Не пойман-
ный — не вор, так гласит

народная мудрость, но отве-

чать кому-то придется. Ма-
шины, трактора, экскавато-

ры достаточно наследили на

берегу озера.

С 1 ноября 1990 года (о
чем сообщалось по радио и

в местной печати) на Чуд-
ском озере объявлен месяч-

Основные претензии ко-

миссия предъявила Добру-
чинскому сельскому Совету,
совхозу «Добручинский», но

немало претензий было
предъявлено и товарищест-

ву садоводов «Здоровье».
В октябре текущего

года от скотофермы ' де-

ревни Козлов Берег - в те-

чение трех суток товарище-
ство садоводов возило на

свой участок навоз. Мощные
КамАЗы жидким органиче-

ским удобрением залили всю

дорогу, что проходит через

деревню Хитово. С этого

времени дорога стала’ эколо-
гически опасной. Пролегает
она вблизи уреза воды Чуд-
ского озера. Проходящие по
обеим ее сторонам канавы

несут в водоем навоз — яд

для всего живого в нем.

Комиссия согласилась,

что органические удобрения
нужны дачникам, и, бесспор-
но, товарищество садоводов
«Здоровье» их и впредь бу-
дет закупать в совхозе
«Добручинский», но как, ка-

ким путем их туда выво-
зить? Нынешняя дождливая

осень показала, что достав-
лять жидкий навоз в необо-
рудованных кузовах машин

по экологически опасной
для Чудского озера дороге

больше нельзя. Путь должен

быть выбран не ближе двух
километров от водоема. Та-
кая дорога есть, комиссия

на ней побывала и дала
свое «добро». Это старин-

ный почтовый тракт Гдов —

ПРЕДЪЯВЛЕНЫ
ПРЕТЕНЗИИ
деревня Скамья. ^ Пролегает
он через дачный поселок

«Здоровье» со стороны де-

ревни Вязище (что от това-
рищества в 2,5 километра)
и имеет эта дорога связь со

всеми скотофермами совхо.

\за «Добручинский». Заинте-
ресованным сторонам надо

включиться в ремонт грун-

тового отрезка пути. Совхоз
«Добручинский» в 1986 го-

ду выровнял дорогу для за-

сыпки породой, двумя года-

ми позже товарищество са-

доводов «Здоровье» при-

мерно 200— 300 метров пу-

ти засыпало породой
шахт. Решится эта пробле-
ма, выиграют от этого сразу

три стороны — совхоз
«Добручинский», товарище-

ство «Здоровье», и Чудское
озеро будет в безопасности.
Особую тревогу у комиссии

вызвало состояние берега
озера в районе Хитовской
лахты и Захонского ручья.

Территория уреза воды в
тех местах скорее, напоми-

нает поле сражений после

массированных авиабомбе-
жек или артналета. Весь бе-
рег усеян разной величины
и глубины ямами. Без какого-

либо согласования с приро-
доохранными органами и хо-

. ник по охране рыб. Однако
голубую ниву вдоль и попе-

рек бороздят моторные лод-

ки, в чем воочию убедились
члены комиссии. Предъяв-
лены большие претензии
членам товарищества садо-

водов «Здоровье» за отсут-

ствие у них специально отве-

денного места для лодоч-

ной станции. Лодки пока

разбросаны по всему берегу
Чудского озера, начиная от

Захонского ручья и кончая

местами бывшей ветряной
мельницы. Это примерно на

протяжении целого кило-

метра. Сверхнахальством
назвал председатель ко-

миссии, когда увидел скоп-

ление лодок, по центру ко-

торых стоял указатель с

надписью: «Воспроизводст-
венный участок Добручин-
ского охотничьего хозяйст-
ва. Охота и стоянка лодок
запрещена». ,

В стране остро стоит
вопрос охраны природы. Да-
бы не пришла беда на Чуд-
ское озеро, о котором пока
не бьют в колокола, вовре-
мя нам надо опомниться, не

ждать подсказок, думать о

его сохранности каждому.
Л. АБАБКОВ,

полковник запаса.

П РОШЛА XX отчетно-выборная конференция Слан-
цевского горкома Общества Красного Креста.

На XIX отчетно-выборной
конференции организация
Красного Креста представляла

27.360 членов общества (1988
гад), в 1990 году — 14.260.
Число членов уменьшилось на
47,8 процента (если считать
членов общества по уплате
членских взносов). Число пер-
вичных организаций сократи-
лось со 114 до 90. Тому, что

за последние годы заметно
снизилось количество первич-

ных организаций и членов об-
щества, способствовал ряд при-
чин. Это реорганизация пред-

приятий, нежелание многих по-

нимать значение и знать зада-
чи Красного Креста, также
упала активность председате-

лей первичных организаций.
Во время подготовки к от-

четам и выборам были разра-
ботаны инструкции о порядке

проведения, рекомендател ьные

письма в помощь председателю

первичной организации, прове-

ден с ними семинар. Все это

должно было способствовать
усиленному проведению отче-

тов и выборов. К сожалению,

получилось так, что многие ре-

комендации и документы не

были доведены в организациях

непосредственно до председа-

телей первичен. В результате

на семинар прибыло 7 предсе-
дателей из 68 приглашенных.

По этой причине в первичных

организациях не обсуждались
основные направления разви-
тия общества, не было кон-

кретной отчетности перед чле-

нами общества.
В центре внимания первич-

ных организаций всегда была
подготовка санитарных дружин.

Нельзя уменьшать значение

этих формирований, особенно
сейчас. В задачу Красного
Креста входит поддержание го-

товности к действиям в экстре-

мальных условиях. Катастрофы
в Армении, Башкирии, Сверд-
ловске, Арзамасе показали, что

не только нужно, но и невоз-

можно этим не заниматься

Красному Кресту. Он имеет

опыт, знания, способности.
Однако нужно признать, что

санитарные дружины — это

устаревшая форма актива

Красного Креста. Носить тяже-

лые носилки со статистами —

не женское дело. Здесь со сто-

роны Красного Креста прояв-

ляется негуманность. Всем из-

вестны нагрузки, которые ле-

жат на плечах женщин, к тому

же их отрывают от работы,
семьи, детей. Вот потому необ-
ходимо искать выход. Можно
создавать команды небольшие,
из молодых парней, обучать их,

оснащать, обеспечивать всем

необходимым, в том числе

транспортом, чтобы можно бы-
ло добраться туда, где есть

пострадавшие вовремя стихий-
ных бедствий, пожаров, катаст-

роф. Можно ставить вопрос об
альтернативной службе. Те
юноши, которые не могут слу-

жить в армии по каким-либо
причинам, стали бы занимать-

ся общественно значимыми ра-

ботами, вот из них можно было
бы создать команды.

Но и те формирования, кото-

рые существуют, нуждаются

в новых формах обучения и

привлечения их к практиче-

ской работе, чтобы была ре-

альная отдача. За отчетный пе-

риод (1 988-- 1990 г.) не прово-

дились соревнования санитар-

ных дружин, значит, не прово-

дилась и их подготовка. Лишь
санитарная дружина швейной
фабрики «Молодость» в июне

этого года приняла участие в

учениях по гражданской оборо-
не района. Судить об уровне

подготовки, оснащенности, го-

товности санитарных дружин
очень сложно. В то же время
на примере проводимых сорев-

нований видно, что в этот день

отвлекаются около 420 чело-

век, прибавим сюда 50 уча-
щихся . статистов, судейскую
коллегию врачей горбольни.
цы, 40 водителей. Сами сан-

дружинницы воспринимают со-

ревнования без особого подъе-
ма, просто исполняют долг под

■СЛУЖБА
ЗДОРОВЬЯ

ЖИЗНЕННО
ВАЖНОЕ

ДЕЛО
нажимом администрации.

А ведь сама жизнь требует,
чтобы люди умели оказывать
первую доврачебную помощь.
Необходимо, чтобы каждый че-

ловек умел делать непрямой
массаж сердца, искусственное
дыхание, словом, имел навыки
предотвращения смерти. Одна-
ко нет хороших программ,
учебников, муляжей, пособий.
Нужны тренажеры, имита-
ционные наборы, видео- и кино-
фильмы, обменный фонд. Осна-
щением бы пользовались все
учреждения и предприятия.

Важным разделом работы
Красного Креста является до-
норство. В этом году к дню
конференции 2180 раз дали
доноры свою кровь для лечеб-
ных целей. 112 человек стали
донорами впервые. По-прежне-
mv активно участвуют в рабо-
те по комплектованию доноров
завод «Сланцы», шахты, завод
резиновых изделий.

В то же время наблюдается
значительное снижение коли-
чества доноров. Причина —

переход на хозрасчет, боязнь
СЛИДа, льготы донорам не
соблюдаются, нарушаются, не

предоставляются.

Для Общества Красного Кре-
ста милосердная гуманная дея-
тельность является традицион-
ной. В последние десятилетия
произошли значительные сдви-
ги в возрастной структуре на-
селения, резкое постарение.
Расширяется и совершенству-
ется организация медико-соцп-
альной помощи одиноким пре-
старелым больным, страдаю-
щим хроническими заболева-
ниями, в первую очередь из
числа инвалидов войны и труда.
В штате Общества Красного
Креста имеются 3 медицинские
сестры и одна младшая сестра
милосердия. Две работают на
дому, организуя медико-соци-
альную помощь, две— в гериат-
рическом отделении больницы.
С появлением такого персонала
помощь нетрудоспособному
населению стала более ощути-
мой. Справедливо назвать
службу милосердия стациона-
ром на дому, так как среди
них есть и парализованные,
еле-еле передвигающиеся. Без
посторонней помощи и меди-
цинского присмотра им просто

не обойтись.
В последние годы в горком

Красного Креста стало больше
обращаться людей, их беспо-
коили различные вопросы. Од-
ни из них нуждались в мате-

риальной поддержке, другие в
медицинской помощи — и по-

лучали ее. В первом квартале
1989 года появилась новая
форма помощи малообеспечен-
ным гражданам — благотвори-
тельные обеды в столовой
№ 14 .

На все это и в дальнейшем
будут нужны средства. Нема-
лая роль в пополнении бюдже-
та Красного Креста принадле-
жит первичным организациям.

Так и надо заняться первич-

ным организациям своим де-

лом. Ведь именно Красный
Крест организует медицинскую

помощь, бесплатные обеды для
малоимущих и т. д. на сред-

ства, собранные, в том числе,

и от членских взносов.

На отчетно-выборной конфе-
ренции прозвучало немало де-

ловых предложений. Председа-
телем горкома Общества Крас-
ного Креста вновь избрана
Н. С. Степанова.

В. ПЕРМИНОВА.



По горизонтали: в. Ле-
чебное учреждение. 9. Глав-
ный труд К. Маркса. 10.
Долгие странствия, полные

опасностей и приключений,
но благополучно завершаю-

щиеся. 12. Жанр изобра-
зительного искусства. 14.
Свидетельство о рождении.

16. Отраженный полет пули,

снаряда. 20. Приспособле-
ние для ловли зверей. 21.
Специальная площадка для

приема солнечных ванн. 22.
Денежное пособие. 23. Лета-
тельный аппарат. 24. Борт-
проводница. 26. Совокуп-
ность принадлежностей для

запряжки . лошадей. 28.
Русский хирург, основопо-

ложник военно-полевой хи-

рургии. 29. Грудная клетка.

31. Горы в Западной Ан-
тарктиде. 33. Идущий от

античной литературы образ
идеальной страны, счастли-

вой, беззаботной жизни. 34.
В изобразительном искус-

стве — второстепенные,
вспомогательные детали изо-

бражения. 37. Автор нести-

хотворной литературы. 38.
Летчик, пилот. 39. Рычаг уп-

равления подачей топлива в

цилиндры двигателя внут-

реннего сгорания.

По вертикали: 1. Молоч-
ный продукт. 2. Матросская
суконная куртка. 3. Способ
спортивного плавания. 4.
Стиль в архитектуре и деко-

ративном искусстве. 5. Член
правительства. 7. Конти-
нент. 8. Порода скороспелых

яйценоских кур. 11. Город-
герой. 13. Уничтожение на-

секомых специальными сред-
ствами. 15. Человек, гото.

вый ради выгоды защищать

любое дело. 17. Почетный
титул полководца в респуб-
ликанском Риме. 18. Этюд
для пения на одних гласных

звуках без текста. 19. Ар-
тист, в совершенстве владе-

ющий техникой своего ис-

кусства. 25. Образование в

клетках зеленых растений

углеводов под действием

света. 27. Порт на японском

острове Кюсю. 30. Установка

на атомной электростанции.

32. Картина М. Грекова. 33.

Травянистое растение с

крупными соцветиями, ниж-

ние мясистые части которых

идут в пищу. 35. Орган сто-

рожевого охранения, укры-

тый от наблюдения против-

ника. 36. Ветер разруши-

тельной силы.

Составил Н. ОСТРОВ.

ОТВЕТЫ НА КРОС-
СВОРД, опубликованный и
№ 219 «Знамени труда»
16 ноября:

По горизонтали: 5. Ше-
девр. 6. Курсив. 9. Номинал.
11. Экивок. 12. Байкал. 13.
Баритон. 18. Секатор. 19.
Балатон. 20. Риска. 21.
Пьеса. 24. Барабан. 25. Ста-
ница. 30. Скрепер. 32. Эти-
кет. 33. Доктор. 34. Гобе-
лен. 35. Бенуар. 36. Торшер.

По вертикали: 1. Термос.

2. Автомат. 3. Куратор. 4.

Сигнал. 7. Минин. 8. Ску-

тер. 10. Фараон. 14. «Капи-

тал». 15. Домкрат. 16. Варь-

ете. 17. Дансинг. 22. Валю-

та. 23. Ацетон. 26. Акробат.
27. Терем. 28. Бегемот. 29.
Декрет. 31. Лорнет.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Яне ПЕТРОВОЙ
Поздравляем с 16. летнем.

Желаем счастья, здоровья.
Зоя, Юра.

Тамаре Владимировне
РЫК

Сердечно поздравляем с
юбилеем и правом ухода на
заслуженный отдых. Желаем
крепкого здоровья, счастья.

Коллектив смены «Б» ко-

тельного цеха, ТЭЦ СПЗ
«Сланцы».

Леокадии Ивановне
ИВАНОВОЙ

Коллектив Сланцевского тор-

га поздравляет Вас с юбилеем.
Желаем здоровья, счастья,
дальнейших успехов в работе.

Т елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 2 ДЕКАБРЯ

8.00 — Спорт для всех.
8.15 — Ритмическая гимнасти-
ка. 8.45 — Тиране «Спортло.
то». 9.00 — С утра пораньше.
10.00 — На службе Отечест-
ву. 11.00 — Утренняя развле-
кательная программа. 11.30 —

Клуб путешественников. 12.30
— Музыкальный киоск. 13.00
— Лаос: путь в будущее. 13.30
— Концерт. 14.00 — Кинопро-
грамма «XX век. Хроника тре-
вожного времени». «Век мой,
зверь мой». Художественно-
публицистический фильм. 15.45
— Сельский час. 16.45 — В
мире сказок и приключений.
«Госпожа Метелица». 17.55 —

Концерт. 19.45 —• «Вариант
«Омега». X. ф. 1-я серия. 21.00
— Время. 21.40 — О простом

и вечном. 21.55 —• Коллаж.
22.00 — «Маппет-шоу». Фильм-
концерт. 17-я и 18-я серии.

22.50 — Футбольное обозре-
ние. 23.20 —- Джазовые порт-

реты.

00.35 — «Тот самый Мюнх-
гаузен». X. ф. 1-я и 2-я се-

рии. «Алла Пугачева и ее

друзья... приглашают».

Вторая программа

8.00 На зарядку становись!
8.15 — Мультфильмы. 8.45 —

На экране служба «01». Филь-
мы о пожарной безопасности.
9.15 — Клуб путешественни-
ков. 10.15 — Док. ф. 11.10 —

Коллаж. 11.15 — Видеоканал
«Советская Россия». 13.45 —

Фигурное катание. 14.45 —

«Белый олень тундры». X. ф.
15.55 — Если вам за... 16.40
— Концерт. 17.00 — Планета.
18.00 — У нас в гостях Анд-
рей Гридчук и Людмила Бер-

линская. Р. Шуман. Сказочные
картинки. 18.15 — Док. ф.
19.15 — Фигурное катание.

(В перерыве) 20.00 — Спокой-
ной ночи, малыши. 21.00 —

Время. 21.40 — «Машинист».
X. ф.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 3 ДЕКАБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

«Вариант «Омега». X. ф. 1.я
серия. 9.40 —■ Мультфильм.
10.30 — Футбольное обозрение.
11.00 — Мы идем искать. 11.30
— Клуб путешественников.

12.30 — Время. 13.00 — На
чемпионате мира по шахматам.

15.30 — ТСН. 15.45 - Кон-
церт. 15.55 — Док. ф. 16.45 —

Детский час. 17.45 — Док. ф.
18.10 — Мультфильм. 10.30 —

Время. 19.00 Мы п экономи-

ка. 19.45 — «Вариант «Оме-
га». X. ф. 2-я серия. 21.00 -

Время. 21.40 — Коллаж. 21.45
— «Белоснежки». X. ф. 23.05
— Авторское телевидение.
00.20 — ТСН. 00.35 — На
чемпионате мира по шахматам.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Уч. программа. 8.30, 9.40 —

История. 9 кл. 8.55 — «Секре-
ты природы». 9,10 — Итальян-
ский язык. 10.05 — Разминка
для эрудитов. 10.50, 11.40 —

Биология. 7 кл. 11.10 — «Бур-
да моден» предлагает... 12.00
— Народные мелодии. 12.15 —

На внеочередном съезде народ-

ных депутатов РСФСР. 12.25
— Концерт. 12.50 — Док. ф.
13.10 — «Как пишется слово

«солнце». X. ф. 14.15 и 18.15
— На внеочередном съезде

народных депутатов РСФСР
18.30 — Время. 19.00 — Вос-
поминания о конкурсе. 20.00 —

Спокойной ночи, малыши. 20.15
— Коллаж. 20.20 — Док. ф.
20.50 — Медвежье игрище.

21.10 — Звуковая дорожка.
21.40 — На внеочередном
съезде народных депутатов

РСФСР. 23.40 — На сессии

Верховного Совета СССР,

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 2 ДЕКАБРЯ

11.45 — День седьмой, или

Воскресный лабиринт». 14.50
— Телекурьер. 15.35 — Сказ-
ка за сказкой. 16.15 — Муз
телефильм. 17.15 — «Дом Бе-
нуа». Док. ф. 19.00 — Кон-
церт. 19.30 — Зебра. 21.00 —

Время. 21.40 — Вестник «Воз-
рождения». 22.00 — Из компе-

тентных источников. 22 15  
Монитор. 23.15 — Музыкаль-
ная телевизионная лоция «Да!».

ПОНЕДЕЛЬНИК. 3 ДЕКАБРЯ
9.05, 10.10 — Физика. 11 кл.

9.40, 10.45 — Литература.
ПТУ. 11.15 — Док. ф. 17.30

Док. ф. 17.40 — Мульт-

фильм. 17.55 — «Дачники».
X. ф. 19.35 — Фильм-концерт.
20.05 -— Реклама. 20.10 —

Телестанция «Факт». 20.30 —

Большой фестиваль. 20.45
Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

Время. 21.40 — 600 секунд.

21.50, 22.05 — Реклама. 21.55
— Ленсовет: прямой эфир.
22.10 — Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 2 ДЕКАБРЯ

9.00 — Утреннее ТВ. 10.00
— Детский экран. 10.30 —

Утреннее ТВ. H.U0 — Говорим
по-английски! 11.30 — «Питер
Пэн». X. ф. 1-я серия. 12.40 —

«Из жизни дождевых червей».
Спектакль. 14.30 — Программа
передач. 14.35 — Душа орга-

на. 15.00 — Очечвдш. 15.45 —

Концерт. 16.05 — Толстякам.
16.25 Вот родина моя.
16.55 — Клуб друзей экономи-

ки Тоомаса Кюммеля. 17.15 —

В мире моторов. 17.45 — Мо-
нитор. 18.30 — Дирижер
Юрий Темирканов. 19.30 —

Детский экран. 20.10 —

Мультфильм для взрослых.

20.30 — Любимая песня. 21.00
— Актуальная камера. 21.15
— Реклама. 21.20 — Эстон-
ское современное искусство.
Каарел Курисмаа. 21.30 —

Спорт. Спорт. Спорт. 22.00 —

Клуб рекламы.

Кино
I

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 1 де-

кабря — «Духовидец». Начало
в 18, 20 часов. 2 декабря —

«Духовидец». Начало в 16, 18,
20 часов. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 15
часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1 де-

кабря — «Охота на единоро-
га». Начало в 16.20, 18.10, 20,
21 час 50 минут. Для детей.
«Новые приключения капитана

Врунгеля». .Начало в 14 часов.

2 декабря — «Друг бедных».
(Две серии). Начало в 15.30,
18.20, 21 час. Для детей. «Ва.
снлиса Прекрасная». Начало в

12 часов. 3 декабря — «Друг
бедных». Начало в 11, 18.20,
21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
1 декабря — «Шаровая мол-

ния». (Две серии). Начало в

16, 21 час. «Люди — кошки».

Начало в 18 часов 30 минут. 2
декабря — «Шаровая молния».

(Две серии). Началов 16, 21
час. «Люди — кошки». Начало в

18 часов 30 минут. 3 декабря
— «Пришелец». Начало в 18,
22 часа. «Ниндзя - покрови-

тель». Начало в 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 1 декабря — «В полосе

прибоя». Начало в 15, 17, 19

часов. 2 декабря — «В полосе

прибоя». Начало в 17, 19 ча-

сов. Для детей. «Путешествие
Нетти Ганн». Начало в 11 ча-

сов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 1 декаб-
ря — «Желтая роза». Начало
в 17, 19 часов. 2 декабря —

«Новые приключения «Желтой
розы». Начало в 17 часов. Для
детей. Сборник мультфильмов.
Начало в 1 1 часов.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

срочно требуются

ОПЕРАТОРЫ котельной (ко-
чегары).

3—3

СЛАПЦЕВСКОИ
СРЕДНЕЙ

ШКОЛЕ № 2

прочно требуются

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

В связи с создавшейся
обстановкой — уменьше-

нием товарных запасов

и сокращением ассорти-

мента товаров, продавае-

мых в магазинах № 11
(Замошье), № 12 (ули-
ца Гавриловская), № 34
(ул. Загородная), ларь

№ 7 (ул. Вокзальная),
устанавливается режим, ^

работы: для магазинов"^
№№ 1 1, 34 —с 11 до 15 ча-

сов, выходной — воскре-

сенье;

для магазина № 12 и

ларя № 7 — с 12 до 16
часов, выходной — вос-

кресенье. Горторг.
2—2

Гардеробщица,
уборщицы.

3-3

ГДОВСКОМУ
КООПЕРАТИВУ

«АЛМАЗ»
ГРМПКХ

срочно требуется

МАШИНИСТ автогрейде-
ра ДЗ-122-2А.

Справки по телефону 92-
257 в г. Гдове. Адрес: г.

Гдов, Поличенский пер.,

дом 1.

2—2

ШКОЛЕ-ИНТЕРНАТУ № 1
(ул. Жуковского. 2)

требуются

СТОРОЖА.
ДВОРНИКИ,
УБОРЩИЦЫ.

2—2

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

. 4 декабря 1990 года с 10
до 24 часов будет ограни-

чена подача воды в город в

связи с врезкой водопрово-

да на МЖК-

Администрация Водо-
канала.

ВНИМАНИЕ:

АУКЦИОН!
9 декабря в 12 часов в актовом зале Сланцевско-

го торга проводится аукцион по продаже цветных

телевизоров и видеомагнитофонов. Обладателями
этих товаров станут те, кто назовет наивысшую цену.

Оплата за приобретенные на аукционе товары

производится тут же наличными деньгами или че-

ками Сбербанка СССР. Входной билет на аукцион

вы можете приобрести в магазине № 20 «Спорт-
культтовары» (ул. Ленина, 26), телефон 2-48-77. Це-
на входного билета — 25 рублей.

Горторг.
2—1
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